

## Bau von 3 Armeehallen entlang der Allmendstrasse

Das Projekt besteht aus drei Gebäudevolumen, welche durch ein Vordach miteinander verbunden sind. Nach Süden hin bestehen die Gebäude aus 8 bzw. 12 Meter hohen Hallen. Diese orientieren sich durch grossflächige Öffnungen Richtung Grosse Allmend und sind für die Ausbildung der Truppen sowie für den Schutz von Fahrzeugen und technischen Ausbildungsinstallationen gedacht. Nördlich sind den Hallen zweigeschossige Ausbildungs- und Theoriesäle mit dazugehörenden Nebenräumen angefügt. Den Hallen vorgelagert sind harte Aussenplätze mit Verkehrs- und Abstellflächen. Zwischen den drei Bauvolumen sind Grünflächen zum Antennenbau und zur Entwässerung vorgesehen, welche gleichzeitig Sichtbezüge von der Allmendstrasse zur Grossen Allmend und auf die Bergkette erlauben.

## Meilensteine während dem Bau

Spatenstich 7. Juli 2021Vorbereitungsarbeiten Bauplatz Juli 2021

Bau der Gebäude
Umgebungsarbeiten
Fertigstellungsarbeiten
Juli 2023 – Dezember 2023

Übernahme durch Nutzer Januar 2024







